

Zimmern

Gedenkfeier erinnert an Albert Bürger

Schwarzwälder-Bote, 13.06.2013 22:00 Uhr



Angehörige und viele Feuerwehrleute erinnern am Grab von Albert Bürger an dessen Engagement fürs Feuerwehrwesen. Foto: Schickle Foto: Schwarzwälder-Bote

Zimmern o.R. (vs). Viel Feuerwehrprominenz hatte sich am Grab von Albert Bürger auf dem Zimmerner Friedhof versammelt: Gestern wäre der Ehrenbürger und Ehrenpräsident des Deutschen Feuerwehrverbands 100 Jahre alt geworden. Die Gemeinde nahm das zum Anlass für eine Gedenkfeier. Daran nahm nicht nur die Familie Bürgers teil: Neben den örtlichen Kommandanten und Vertretern aus dem Landkreis war unter anderem der Präsident des Landesfeuerwehrverbands Baden-Württemberg, Frank Knödler, gekommen. Er nannte Bürger eine "Lichtgestalt". Als erster Nachkriegspräsident des Deutschen Feuerwehrverbands hatte Albert Bürger das Feuerwehrwesen fast 30 Jahre lang geprägt, außerdem war er Vizepräsident des Weltfeuerwehrverbands. "Sein Tun und Wirken hat bis zum heutigen Tag positive Spuren hinterlassen", erklärte Bürgermeister Emil Maser gestern.